

La CNT, contra el sindicato unitario

El Sindicato del Espectáculo de la Confederación Nacional de Trabajadores (CNT) afirma que no reconoce al Sindicato Unitario en cualquiera de sus formas, ni ninguno de sus miembros está integrado en él, dice Cifra.

La CNT, tras afirmar que el pluralismo es una "afirmación incontrovertible", rechaza lo que califica como "maniobra unitaria impuesta desde organizaciones políticas que a través de sus apéndices sindicales buscan la hegemonía sobre los trabajadores".

La CNT termina su comunicado manifestando su perplejidad "ante el hecho pintoresco de que tras la ruptura con el sindicato vertical permanezcan en los puestos de dirección del recién nacido sindicato unitario las mismas personas que figuraban en el vertical".